



↑毎月、村内外の史跡巡りを実 施している地元学教室のようす

宇検村主催の国民文化祭イベント②

ますが、

ウ

たします。

~ 集落を歩き身近な文化遺産を体感 ~

| 村

を で

宇

検

ŧ 企

 \dot{o} る 玉

10

月 31

日

|内最

大の文化の

い祭典

で

民

館

講

座

地

元学教:

室

国

◎宇検村内にある身近な 集落遺産の一部



↑湯湾にあるブラジル橋



↑宇検にある厳島神社



↑須古にある白糖工場の煉瓦

◆次回予告

次号では主催事業の中から「や けうち文化の祭典」をご紹介し ます。

村を会場に開催されます。 けて鹿児島県内の このイベントは、 一つである「集落探訪 ・クラリー」 今回は主催 民文化祭」 11 様 画 して 々な文化 をご説明 月 15 本村 全市 イベ が、 お 日に り 町 来 0) 落遺 設 産 で、 を が してもらうものです。 (宇検~石良) を探 行っ 具 しながら、 定 ヒ (屋鈍~須古) 体的 į 産 宇 ント \overline{o} 訪するコースを2つ 検 7 には、 実際に 村 素晴らしさを いる集落史跡巡 に 内にあ 企画 身近にある集 と ② 1 集落内を散 L 0) 北 る集落遺 たも 2 つ 南 コ 体感 1 コ ス 0)

たいと考えています。 貴 宇検村内に数多く点在す 多くの方にアピ 重 一な集 落遺 産 0) 魅 ル 力

所等の 次第お. け、 る 日かけて巡ることができま 跡 ーですの 等 1 -スを、 各コースで探訪する Ď 集落ガイ 知らせいたします。 内容は、 説明を聞きながら で、 午前と午後に 詳細が決 ド人による史 現在、 ま 討

○ぐりぶ一国民文化祭 Ver. © 鹿児島県ぐりぶー・さくら

集落探訪ウォークラリーの概要を確認してみよう!

- ■応募受付期間 平成27年4月1日(火)~9月4日(金)
- 開催予定日 平成27年11月15日(日)
- 探訪コース ①北のケンムンコース(宇検~石良) ②南の南島文化コース(屋鈍~須古)
- 20名×2コース×2回(午前・午後)=80名 ■ 参加人数 ※内容が変更になる場合があります。

■問い合わせ先/第30回国民文化祭宇検村実行委員会事務局(宇検村教育委員会内) ☎67-2261

旭日単光章表彰

10月30日(木) 辰島茂氏(須古)に旭日単光章証書が授与されました。これは、辰島氏が昭和55年9月、宇検村議会議員に初当選し以来、平成8年9月までの4期16年間の長きにわたり在職し、議会の健全な発展と円滑な運営に貢献するとともに、村勢の発展と住民福祉の向上に献身的に取り組み、広く地方自治の発展に尽力した功績を称えたものです。



◇ 辰島 茂 (たつしま しげる)
◇ 1926 年 10 月 1 日生 (88 歳)



◇ 中條 森雄 (なかじょう もりお)
◇ 1927 年 9 月 21 日生 (87 歳)

鹿児島県文化財功労者表彰

鹿児島県文化財功労者表彰が鹿児島県庁で行われました。鹿児島 県教育委員会では、地域における文化財の保護に功績のあった個人 又は団体を表彰し、その功に報いるとともに、本県の地域文化の振 興に資するため、実施しています。中條氏は、平成10年4月から 現在の多年にわたり宇検村文化財保護審議会委員・会長として、地 域の文化財の保存及び活用に貢献してきました。

農場環境衛生コンクール表彰

かごしま畜産の日「農場環境衛生コンクール」において宇検村の 山下養鶏場(採卵鶏)山下 潤一 氏の畜舎周辺の環境美化や衛生対 策の取り組みについて表彰が行われました。山下養鶏場は、初生雛 を導入し、育雛、育成を自農場で行っています。昭和 40 年から就 農し、現在は採卵鶏を 23,300 羽飼育しており、島内の小売り店に 出荷しています。



◇ 山下 潤一 (やました じゅんいち)◇ 1973 年 10 月 28 日生 (41 歳)



◇ 元 幾也 (はじめいくや) ◇ 1947年11月12日生(67歳)

自衛隊より感謝状

平成 14 年度から宇検村父兄会長として 11 年に渡り、鹿児島地本の募集広報に積極的に協力され、地域防衛基盤の充実、育成に寄与されました。特に、宇検村父兄会長として、宇検村自衛隊入隊壮行会の実施に尽力し、島内において行われる自衛隊の各種行事に積極的に参加され、地域住民の自衛隊に対する支援態勢の確立及び地位向上等、地域防衛基盤の育成に貢献しました。

Uken Village Topics わだい





1位となった、ハッピカラー競技

北大島地区高齢者スポーツ大会 宇検村チーム総合優勝!

10月31日(金)瀬戸内町清水公園陸上競技場 で、北大島地区高齢者スポーツ大会が行われまし た。喜界島と奄美大島の各地域から全9チームの 参加があり、宇検村からは9月に行われた、村の 高齢者スポーツ大会において各競技で優勝した集 落が村の代表として出場しました。宇検村チーム は全7種目のうち、ハッピカラー競技など3種目 で1位となり、見事総合優勝を果たしました。



弁論大会の様子

英語暗唱・弁論大会 それぞれの想いをスピーチに

11月7日(金)元気の出る館において、村内各 中学校の代表者による英語暗唱・弁論大会が行わ れました。英語暗唱の9人は、課題英文の暗唱と ショートスピーチ、弁論大会の7人は、それぞれ の論題について堂々と発表していました。

※英語暗唱(最優秀賞) 壽山 日菜さん(田検中) The Tokyo Olympics (ショートスピーチ)

※弁論大会(最優秀賞) 小松 風太くん (阿室中) 「壁のこえ方」(論題)







子どもフェスタ発表の様子

村内各校の児童生徒が一堂に 第3回宇検村子どもフェスタ

11月16日(日)元気の出る館で村内各校の児 童生徒が一堂に会し、学校や個人で取り組んで いる様々な文化活動について発表が行われまし た。今回は16ものプログラムがあり、ケンムン を題材にした劇や制作したロボット操作の実演、 合唱、合奏など、児童生徒は活動の成果をのび のびと披露、児童生徒の幅広い発表に会場から 温かい拍手が送られていました。



奄美ナンバースタート! 「車にも島のこころを。」

11月21日(金)元気の出る館前の広場に特設 会場を開設し、奄美ナンバーの交付が行われまし た。これは、全国離島初のご当地ナンバーである「奄 美ナンバー」が11月17日(月)より導入された のを受け、ナンバープレートの切り替えを村内で 行いました。奄美ナンバーの対象自動車は、奄美 群島内に住所や事業所を有する方が所有する自動 車で、軽自動車及び排気量 125cc を超える二輪車 も含まれます。新規登録や移転・変更登録により 新たにナンバープレートを取得する場合が対象と なります。



役場の公用車も奄美ナンバー





奄美ナンバー

緊急車両も

平成 26 年度 宇検村合同金婚式

11月22日(土)やけうちの里「大ホール」に て宇検村合同金婚式が行われました。これは、村 内の夫婦で入籍してから 50 年以上が経つ方々を対 象にしてお祝いしています。今年度は、3組のご 夫婦がこの式へ出席し、祝舞・祝唄や余興を楽し みました。

津田 四男・加代子 夫妻 (写真: 左) 村田 啓三・佳代子 夫妻(写真:中) 徳田 和男・すえ子 夫妻(写真:右)



金婚式参加者



余興で式を盛り上げる





阿室保育所園児による余興



余興の最後は六調

Uken Village Topics わだい わきゃむらのわだい





作業を行った連合青年団員と回収したゴミ

宇検村連合青年団 船越海岸清掃活動

11月23日(日)宇検村連合青年団の年間活動 の一環として、宇検集落にある船越海岸の清掃を 行いました。宇検村連合青年団は、毎年村内の清 掃活動なども行っており村内の行事だけでなく、 今年度団長の泉 秀吉を筆頭に、宇検村を盛り上 げていくために多くの活動を年間通して行ってお ります。また、一緒に活動してくれる村内35歳以 下の団員も随時募集しています。



大賑わいの魚介類販売

今年も大賑わい! 第7回お魚祭り開催

12月7日(日) 宇検村漁協敷地内で第7回お魚 祭りが行われました。「カンパチの解体ショー」が 行われ、さばいたカンパチは来場者に振る舞われ ました。先着222人に配られた抽選券では、企業 より提供して頂いた品など、商品「約60点」が当 たる抽選会が行われたほか、人気のエビ汁やいか 汁、魚介類の販売もあり会場は大賑わいとなりま した。







もちつきを楽しむ名柄小中学校の児童生徒たち

名柄小中学校で 児童・生徒みんなでもちつき

12月11日(木)名柄小中学校敷地内において、 昼休みの時間に、杵と臼を使ってもちつきが行わ れました。同学校では、自分たちで餅をつくのは、 3年ぶりで、とても楽しそうな様子でした。その 後、ついた餅はあんこを包み丸めて、先生や児童 生徒みんながそれぞれに家へ持ち帰って食べまし た。